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ロータリーソング   「われらの生業」 

来客紹介       ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

連続出席表彰 

米山功労者表彰 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間       財団プログラム委員会 

             『そうだったのか！財団の学べるニュース』 
 

 

 

先週は、ﾛｰﾀﾘｰ情報小委員会では入会３年未満の会員を囲む会

を開催していただき、また多数の会員の方々に出席していただき

ありがとうございました。しっかりと親睦が深まったものと思います。

本日は財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会によってﾛｰﾀﾘｰ財団と新しく始まるﾌﾟﾛ

ｸﾞﾗﾑについて解説していただきます。よろしくお願いいたします。 

今日はﾛｰﾀﾘｰではなく、前立腺ガンについて話させていただきま

す。誰でも年を取ると尿の出が悪くなり、切れも悪くなります。しか

しこれは大抵の場合、前立腺肥大症で男性に特有の病気というよ

りも加齢現象かもと思います。一方前立腺ガンも年齢とともに増え

ますが、一般的に進行が遅く、無症状のことも多くて命にかかわら

ない例も多くみられます。 

１９８０年代後半から血中の前立腺特異抗原（ＰＳＡ）を測る検査が

普及し、早期にガンが見つかるようになりました。ＰＳＡの値が高い

ほど前立腺ガンの可能性が高く、ＰＳＡ値４以上だと、前立腺に針

を刺して採取した組織を調べる精密検査の対象となります。２００９

年発表のＥＵの研究では、５０～６９歳の前立腺ガンによる死亡率

は検診を受けたことで、９年間に２０％減少したとしておりますが、

一方米国の研究では、死亡率を減少する効果は確認できないと

しております。 

 

日本泌尿器科学会では検診を推奨する立場ですが、ＰＳＡ値が１

０以下でガンが小さく、進行の遅い場合はすぐに手術ではなく、

定期的にＰＳＡ値をみながら経過観察するのも一方法ではないか

と思われます。ＰＳＡ値が１０以上でガンが大きい場合はもちろん

手術だと思いますが、その際勃起神経についても気を付けてもら

うことが必要のようです。このあたりについては専門ではないので

詳しくは泌尿器科専門の先生に聞いてください。 
 

 

 

 
１年 二井本会員、６年 桑村会員、８年東会員、１２年 久保(豊)

会員、１７年 塩本(千)会員、２３年 槇殿会員・森嶋会員 
 

 

 

 
第１回米山功労者 

鈴木会員、粟屋会員、山下江会員、久保(豊)会員、山本正会員 
 

 

 

＊ロータリーの友誌（ＢＯＸ配布） 

■本日の例会   ２０１２年１１月１５日（木）  第２１１１回

ロータリーソング 「われら広島北ロータリー」 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

会長時間 

幹事報告 

委員会報告 

同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 会報ＩＴ委員会担当 

 『フェイスブックの上手な活用法』 

 (有)大蔵笑 

 代表取締役 中本 真吾 氏 

前回例会報告 ２０１２年１１月８日（木）  第２１１０回 

会長時間               会長   水野  勝 

連続出席表彰 

幹事報告               幹事   山内 盛利

米山功労者表彰 
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クラブ運営方針 小さな奉仕を重ねよう、大きな目標のために 

 

 
 

財団プログラム委員会  岡部委員長 

本日は例会の食事を『１００万＄の食事』とさせて頂きました。差額

はﾛｰﾀﾘｰ財団ﾎﾟﾘｵ･ﾌﾟﾗｽに寄付させて頂きます。 

ロータリー家族親睦委員会  上河内委員長 

１１月２９日（木）の１８時より『祝寿の会』を開催いたします。ご案内

をお送りいたしますので、多数のご参加をお願いいたします。 

会報ＩＴ委員会  山下 江会員 

１０月号お薦め記事 

横組み Ｐ５～ 「私たちの財団」 

     Ｐ３０～ 「東日本被災地支援訪問記」福山西ＲＣ 

    Ｐ４０～ 「ロータリーの女性会員」 

    Ｐ４１～ 「新しい財団補助金入門」 

縦組み Ｐ７～ 「金沢百万石ＲＣ 宮永満祐美 会員」 

 Ｐ２４ 「ﾛｰﾀﾘｰｱｯﾄﾜｰｸ」広島西南ＲＣ 

是非ご一読ください。 
 

 

 

【自主出宝】 

水野会員・増田会員・山内会員・島本会員・石井会員 本日のﾌﾟﾛ

ｸﾞﾗﾑでは中根理事、岡部委員長をはじめとする財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員

会の皆さんにお世話になります。財団に関する大変貴重な勉強

会になるものと、大いに期待しています。宜しくお願い致します。 

岡部会員･佐々木会員 本日は財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会が例会ﾌﾟﾛｸﾞ

ﾗﾑ担当となっております。中根理事、石田委員にｱﾄﾞﾊﾞｲｽ頂きな

がら「新会員でもﾛｰﾀﾘｰ財団がわかるように」をﾃｰﾏとして進めて

いきます。どうぞよろしくお願いします。 

中根会員 本日、財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会が卓話を担当させて頂きま

す。岡部さん、佐々木さん頑張って下さい！ 

鈴木会員 第１回米山功労者表彰ありがとうございました。 

山本正会員◇ 来週１３日に北ＲＣ在籍３２年になります。入会時

は４９才の若さでしたが、今は８１才です。まだまだ頑張ります。 

槇殿会員 連続出席が続いております。楽しい例会のお陰です。

皆様ありがとうございます。 

菅会員 塩本千榮造会員、連続出席１７年おめでとう。 

桑村会員 連続出席６年目を迎える事が出来ました。これからも

宜しくお願いします。 

髙原会員・菅会員 帝釈峡で大変楽しい思い出をたくさん作って

頂き、心より感謝しています。 

古谷会員 妻の誕生祝の花をありがとうございました。水野会長の

ｾﾝｽに感服しています。食卓に置き、朝晩楽しんでいます。 

二井本会員 妻の誕生日に美しい花を頂きありがとうございました。

大変喜んでおりました。 

広川会員 家内の誕生日に美しい長持ちする花々を頂き喜んで

おりました。ありがとうございました。 
 

当日計 19,000 円（内、ｗｅｂ5,000 円） 累計 672,000 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 

 

 

 

 

財団プログラム委員会 

『そうだったのか！ 財団の学べるニュース』 
 

 
 

 
 

 
 

ﾛｰﾀﾘｰ財団は理解するまでに時間がかかります。しかし、皆さん

一人一人が財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会に配属されたり、奉仕ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄに

携われば必ず関係することになります。自分には関係のないことと

思わず、ﾛｰﾀﾘｰの友誌を読むなど関心をもってくださるようお願い

いたします。 

■出席報告 

２０１２年１１月８日（木） 会員数 ８０名 

出席 ６７名  欠席 １３名  来客 １名 

１０月２５日例会出席率  １００％ 

１０月度平均出席率 １００％ 

■来客者紹介  ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

小川 嘉彦 様（広島陵北） 

■次回例会  2012 年１１月２９日（木） 

『職場訪問例会』  訪問先：広島東照宮 

※なお、２２日（木）は休会です！ 

ニコニコ箱           ニコニコ委員会 

委員会報告 卓話 


